
 Kauf ja oder neinErledigt

Beitrag von „al6042“ vom 22. September 2018, 19:07

und den AirportBrcmFixup.kext hast du mit in die EFI gepackt?
Wenn nicht, hole das gleich nach...
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